

ABSTRAK

Yuliyana Ariska, 2020, Pengaruh *Leverage*, Kebijakan Dividen, dan *Earning Per Share* Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus pada Sektor Aneka Industri yang Terdaftar di Daftar Efek Syariah periode 2015-2018), Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Farahdilla Kutsiyah, S. Pt., MP

Kata Kunci : *Leverage*, Kebijakan Dividen, *Earning per Share*, Nilai Perusahaan.

Daftar Efek Syariah (DES) adalah kumpulan efek yang tidak bertentangan dengan prinsip-prinsip syariah di pasar modal, dan diterapkan oleh Bappepam-LK. Perusahaan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah yaitu perusahaan Sektor Aneka Industri. Tujuan utama perusahaan adalah untuk memaksimalkan kemakmuran *stakeholders*, hal ini dapat dicapai dengan memaksimalkan nilai perusahaan. Tetapi terkadang perusahaan gagal untuk meningkatkan nilai perusahaan, yang salah satu penyebabnya adalah kurang cermatnya perusahaan dalam mengaplikasikan faktor-faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan. Hal tersebut membuat kinerja perusahaan di pandang buruk oleh *stakeholders*nya. Tujuan penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pengaruh variabel *Leverage*, kebijakan dividen, dan *Earning Per Share* secara parsial dan simultan berpengaruh signifikan atau tidak terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Sektor Aneka Industri yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Periode 2015-2018.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan teknik analisis regresi linear berganda dengan bantuan alat analisis SPSS versi 20. Jenis data yakni data sekunder sampelnya 52 laporan keuangan perusahaan Sektor Aneka Industri yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Periode 2015-2018 dan analisis data menggunakan perhitungan uji F dan Uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 5% yaitu 0,036. Kebijakan Dividen tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan karena mereka tidak melihat apakah itu berasal dari *capital gain* atau pendapatan dividen, Jadi apakah laba yang dihasilkan akan dibagikan sebagai dividen atau ditahan sebagai laba ditahan maka tidak akan berpengaruh terhadap nilai perusahaan dan juga disebabkan oleh nilai signifikansi yang lebih besar dari 5% yaitu 0,903. Sedangkan *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 5% yaitu 0,063. secara simultan variabel *Leverage*, Kebijakan Dividen, dan *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Dapat dilihat dari nilai signifikansi yang lebih kecil dari 5% yaitu 0,031. Berdasarkan hasil koefisien determinasi (R^2) sebesar 47%. Artinya 47% variabel nilai perusahaan dijelaskan oleh variabel *Leverage*, Kebijakan Dividen dan *Earning Per Share* pada perusahaan Sektor Aneka Industri yang Terdaftar di Daftar Efek Syariah periode 2015-2018.